
Beschluss: 
 
Im Rahmen der Vorberatungen hat sich kein Koordinierungsbedarf ergeben. 
 
Ratsherr Kühl äußert seine Zweifel daran, dass eine Umsetzung binnen 2 Jahren realistisch 
sei. Er weist auf den bereits bestehenden Investitionsstau hin. 
 
Die Verwaltung teilt mit, dass man das sehr wohl für machbar halte, anderenfalls hätte man 
die Drucksache nicht so zur Beschlussfassung vorgelegt. 
In Bezug auf den Investitionsstau gelte es, Prioritäten zu setzen und zu entscheiden, welche 
Maßnahmen ggf. zurückgestellt werden können. 
 
Im Rahmen seiner Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage ohne weiteren 
Wortbeitrag mangels Widerspruch zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Zustimmung (einstimmig, 

mangels Widerspruch) 
Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


